

Roland R., seit 3 Jahren im Ruhestand, 3 schulpflichtige Kinder, 560€ fehlen

Roland R. werden 560€ Versorgungsausgleich von seinen Bezügen abgezogen. Die Ex-Frau bekommt das erste Mal erst in 10 Jahren diesen monatlichen Betrag. Geld, das auch der neuen Familie fehlt. Nach dem Abzug weiterer 240€ für die zusätzliche Krankenversicherung wird es sehr eng für die Familie mit 3 schulpflichtigen Kinder.

Nach 34 Jahren treuem Dienen gedient verdient erst mal der Staat 87.360 € bevor die Exfrau einen Cent von dem ihr zustehenden Versorgungsausgleich sieht.